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委託料を受けている「公設民営」の学童保
育所と、委託料なしで運営している「民設
民営」の学童保育所について

問　市は民設民営の学童保育所の運営状況を把
握しているのか。
部長　民設民営の施設は、事業者が学習塾や習
い事などの企業努力で集客していると認識し、
放課後児童クラブの待機児童の受け皿となって
いるとは認識していないので、実態は把握して
いない。
問　両方の形態で保護者のニーズに応えている
実態があるので、アンケートなどで保護者の意
見を聞いたらどうか。
部長　子ども・子育て支援事業計画策定の過程
でアンケートを実施し、（公設民営の）放課後児
童クラブが足りていないという回答はなかった。
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意見　同等に扱うというのではなく、民設民営
の施設にもしっかり目を向けていただきたい。
プラスチックごみと生ごみの分別収集・再
資源化について

問　プラスチックごみ分別収集の実施はいつか
らの予定で、費用の見込み額は。
部長　令和５年４月から１年かけて分別方法を
市民に周知し、令和６年度から分別収集を実施
する方針。分別収集と再資源化の方法が定まっ
ていないので費用の見込み額は算定できない。
問　水分の多い生ごみの再資源化をプラスチッ
クごみ分別収集と並行して進める必要性につい
て、どう考えるか。
部長　並行して取り組む課題と認識している。
民間事業者からの提案があれば、生ごみの再資
源化を地域循環共生圏事業として進めることが
できるか検討したい。また、家畜ふん尿に混入
しての高速堆肥化事業の実績・状況も確認しな
がら、生ごみの再資源化を検討していく必要が
ある。
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いていない。
問　既に週末の交流人口が増えつつある。これ
から関係人口や定住人口を増加させる動きをす
べきではないか。
市長　北部地域活性化は市の悲願。今、アウト
ドアや文化的価値が見直され、富士宮市はすば
らしいまちであるという気持ちが芽生えてき
た。これを生かし、さらに交流人口と定住人口
を増やすことに繋げたい。また、民間の事業に
も応援したい。
部長　北部地域は富士箱根伊豆国立公園に指定
されている地域が広大にある。この指定は自然
公園法が適用され、都市計画法上、ホテルの建
設は難しいが、必要施設として条件が整えば建
設が可能である。これらを研究し環境省と詰め
の話を進めている。
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北部地域の土地活用について
問　旧白糸滝レストセンター跡地の動向及び市
との関わりは。
部長　富士山世界遺産登録と周辺整備について
協力してもらっている。土地所有者の思いがあ
るし法律上課題がある。やれる部分から考えて
みてはと提案をしたが進んではいない。
問　旧国立病院機構静岡富士病院跡地の動向及
び市との関わりは。
部長　市が取得しての企業誘致や住宅用地の利
用を検討したが、難しいと判断し相手にお伝え
した。その後具体的な話は聞いていない。
問　旧朝霧高原温泉グリーンパーク跡地の動向
及び市との関わりは。
部長　土地所有者と市のコミュニケーションは
とれている。今現在、公式的には活用方法は聞
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